



**MOMENTO
CORPORATIVO**

ROBERTO AGUILAR

Crédito Real, ¿rebasó sus límites?

Pese a los primeros signos positivos de recuperación de sus cifras en el segundo trimestre, la financiera que preside **Ángel Romanos Berrondo** emprendió una profunda reestructura operativa y financiera para tratar de mejorar sus perspectivas de mediano y largo plazo. Y aunque la propuesta del redimensionamiento de Crédito Real no surgió necesariamente de la administración, sino de un grupo de accionistas, la semana pasada se aprobó literalmente el remate de la cartera de créditos simples y de arrendamiento de su subsidiaria Crédito Real Arrendamiento, cerca de dos mil 560 millones de pesos al cierre del primer semestre y que representa una quinta parte de toda la cartera de Pymes, el segundo negocio más importante de Crédito Real, y por cierto el de la cartera con mayor índice de morosidad cortés del crédito que otorgó al empresario **Alejandro del Valle**.

Además la venta del negocio de autos usados de Crédito Real USA Finance a un precio mínimo de una vez en libros, aunque antes Crédito Real deberá de resolver la situación de la reciente emisión del fideico-

Las operaciones de Crédito Real fueron afectadas por la pandemia

miso de cuentas por cobrar hasta por 130 millones de dólares. Todos los recursos obtenidos por las desinversiones, que deberían concretarse antes de finalizar el año, serán utilizados para recomprar o cancelar anticipadamente parte de sus pasivos totales, que hasta junio sumaron 56 mil 182 millones de pesos, un aumento anual de 6%.

Las operaciones de Crédito Real fueron afectadas, como la mayoría de los sectores de la economía, por la pandemia que ocasionó que sus acciones que cotizan en la BMV de **José Oriol Bosch**, tocarán su menor nivel en los últimos cinco años; la baja de las calificaciones de riesgo crediticio de parte de Fitch Ratings y S&P, aunque mantuvieron su perspectiva estable; aplazó el pago de dividendos, sin una fecha tentativa para su regreso; separar la Dirección General, a cargo de **Carlos Ochoa**, de la presidencia y finalmente disminuir de 11 a nueve los miembros del Consejo de Administración para agilizar la toma de decisiones corporativas.